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11 июля Арбитражный суд города Москвы 
прекратил дело по иску КПРФ к политической 
партии «Коммунисты России» о запрете ис-
пользования ею названия КПРФ и изображения 
серпа и молота в качестве эмблемы в выбор-
ной кампании — якобы по причине неподсуд-
ности данного дела Арбитражному суду.

Примечательно, что многие вроде бы солид-
ные издания — «Российская газета», «Коммер-
сантЪ», «Ведомости» и ряд других, — а также ве-
дущие телеканалы предали огласке этот факт, не 
разобравшись в сути вопроса.

А суть на самом-то деле довольно проста. 
Среди «чёрных» избирательных технологий, ши-
роко используемых политтехнологами «Единой 
России», нередко применяется такой подлый при-
ём: в избирательном бюллетене рядом с силь-
ным кандидатом от оппозиции, скажем, Иваном 
Ивановичем Ивановым появляются подкуплен-
ные «партией власти» дублёры — тоже Иваны 
Ивановичи Ивановы, причём по два, а то и по три 
сразу. Цель такой мистификации — ввести в за-
блуждение избирателя, так как разобраться, кто 
из них кто, бывает затруднительно, особенно для 
пожилых людей.

По-видимому, этот же приём в администрации 
президента решили применить и на предстоящих 
выборах в Госдуму РФ. Наряду с КПРФ — глав-
ным политическим оппонентом действующей 
власти — зарегистрирована партия с идентич-
ным названием.

Поясняю. Название КПРФ в бюллетене будет 
напечатано так: «Политическая партия «Комму-
нистическая партия Российской Федерации», 
а её прокремлёвского дублёра: «Политическая 
партия «Коммунистическая партия «Коммуни-
сты России». К тому же к названиям обеих пар-
тий будет присовокуплена одна и та же эмблема: 
серп и молот.

Ну а для того, чтобы окончательно запутать из-
бирателей, из бюллетеней убираются, по предло-
жению депутатов-«единороссов», фамилии лиде-
ров той или иной партии. Оно и понятно: если бы 
под названием КПРФ в бюллетене значилось: Г.А. 
Зюганов, а под названием «обманки» — никому 
не известный А.А. Сурайкин, то избиратели сразу 
бы сориентировались кто есть кто, в данном же 
случае это сделать трудно. Тем более что псев-
докоммунистов всегда ставят в первые строки 
бюллетеня, а КПРФ размещают в конце, где-то на 
12—14-м месте.

Таким образом, путём прямого обмана крем-
лёвские технологи надеются украсть у КПРФ 
1,5—2 процента, что на федеральных выборах 
составляет немалое число голосов.

При этом такие голоса в конечном счёте пойдут 
в актив «партии власти», ведь по новому закону, 
принятому депутатами-«единороссами», все голо-
са не преодолевших 5-процентный барьер партий 
(а лжекоммунисты его всё равно не преодолеют) 
перечисляются в пользу «Единой России».

Впрочем, псевдокоммунисты скорее всего не 
останутся без вознаграждения, им как-нибудь уж 
натянут 3 процента, и тогда они получат государ-
ственное финансирование — около 100 миллио-
нов рублей в год. Неплохой куш за предатель-
ство.

Для того чтобы разрушить этот иезуитский 
план, КПРФ в июне 2015 года и предъявила иск 
в Арбитражный суд. Причём совершенно обосно-
ванно: ведь закон запрещает новым партиям ис-
пользовать названия ранее зарегистрированных 
партий и их эмблемы (КПРФ была зарегистриро-
вана в 1993 году).

Год назад суд принял дело к производству, 
выслушал стороны, провёл филологическую и 
товарную экспертизы, отказал псевдокоммуни-
стам в их ходатайстве о неподсудности дела Ар-
битражному суду и уже был близок к вынесению 
решения по существу. Как вдруг 1 июля полно-
мочия судьи Р.А. Хатыповой, которая вела дело, 
были прекращены. А новый судья Н.В. Фатеева, 
повторно рассмотрев ходатайство «Коммунистов 
России» о неподсудности дела Арбитражному 
суду, сразу его удовлетворила, прекратила дело 
по этому основанию и направила его в суд общей 
юрисдикции, невзирая на то, что, согласно ст. 34 
АПК РФ, дела «о праве на средства индивидуа-
лизации юридических лиц», к которым относятся 
и наименование партии, и её эмблема, подлежат 
рассмотрению именно в Арбитражном суде.

Обжаловать это определение КПРФ до 18 сен-
тября уже не успевает, так что на выборы псевдо-
коммунисты пойдут с почти аналогичным назва-
нием и эмблемой — как у КПРФ.

Членам КПРФ и их сторонникам необходимо 
помнить про эту гнусную спецоперацию и толково 
ориентировать избирателей на номер в избира-
тельном бюллетене именно КПРФ, чтобы не за-
путаться в нагромождённом частоколе названий.

А после выборов мы, конечно, обратимся в суд 
и обязательно выведем прокремлёвских «комму-
нистов» и их покровителей во власти на чистую 
воду.

Вадим СОЛОВЬЁВ,
 руководитель Юридической службы 

ЦК КПРФ.
«Правда».

Предвыборный синдром

Псевдокоммунисты мимикрируют

В Шумерлинском горкоме КПРФ 
состоялось кустовое совещание с 
первыми секретарями райкомов и 
горкомов партии, входящих в Че-
боксарский избирательный округ 
по выборам депутатов в Государ-
ственную Думу РФ. Разговор на нём 
шёл об участии партийных органи-
заций в избирательной кампании.

Первый секретарь Шумерлинского 
горкома КПРФ Анатолий Швецов по-
делился опытом проведения встреч 
с населением. Сам он объездил уже 
подавляющее большинство сельских 
поселений района. Вывод однозначен: 

жители охотно идут на контакт с пред-
ставителями КПРФ и делятся с ними 
своими проблемами.

Представитель Чувашского реско-
ма КПРФ Александр Семёнов расска-
зал о работе программы «Народный 
ревизор», успешно действующей при 
рескоме КПРФ.

Первый секретарь Красночетайско-
го райкома КПРФ Николай Артемьев 
затронул тему выборов в органы мест-
ного самоуправления, которые для 
коммунистов также важны.

Секретарь рескома КПРФ Николай 
Абликов коснулся работы кандидатов-

одномандатников 
с доверенными 
лицами и заострил 
внимание на пра-
вильность оформ-
ления финансовых 
договоров.

Первый секре-
тарь Порецкого 
райкома КПРФ 
Ровшан Мамедов 
предложил орга-
низовать обучение 
наблюдателей от 
КПРФ, которые бу-
дут контролировать 

процесс голосования в день выборов. 
Первый секретарь Алатырского 

горкома КПРФ Владимир Минейкин 
рассказал о том, что они делают спец-
выпуски собственной газеты «Набат в 
Алатыре», размещают на сайте мате-
риалы о работе народных ревизоров и 
уже подготовили три вида агитацион-
ных листовок.

Представитель Вурнарского райко-
ма КПРФ Владислав Тихонов поведал 
о том, как у них в районе организовано 
распространение печатной продукции.

Председатель контрольно-реви-
зи онной комиссии Чувашского респу-
бликанского отделения КПРФ Николай 
Васильев обратил внимание на уловки 
избирательных комиссий, с которыми 
придётся столкнуться наблюдателям, 
и на необходимость разъяснения на-
селению, как правильно заполнять 
бюллетень для голосования, чтобы он 
был признан действительным.

- Проведённое совещание обозна-
чило болевые точки в предвыборной 
работе местных отделений КПРФ, - 
подвёл итоги Анатолий Швецов. -  При-
нятые решения будут доведены до ре-
скома КПРФ.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

СОВещАНие ОбОзНАЧиЛО бОЛеВые тОЧКи 
В ПРеДВыбОРНОй РАбОте МеСтНых ОтДеЛеНий КПРФ

Материалы к юбилею – на 
3 странице номера.
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Вернём страну народу!

Очередную встречу с населе-
нием провели секретарь Новоче-
боксарского горкома КПРФ Влвди-
мир Дряблов и первый секретарь 
ЛКСМ Чувашии Давид  Дарчиев. 
Они встречались с жителями че-
тырёх домов по улице Солнечной. 
Собралось около 50 человек. 

Гости рассказали о действующей 
при Чувашском рескоме КПРФ про-
грамме «Народный ревизор», о ра-
боте новочебоксарских коммунистов 
и Ленинского Комсомола Чувашии, 
об особенностях  единого дня голосова-
ния 18 сентября 2016 года.

Был проведён опрос жильцов и выяв-
лены самые острые проблемы каждого 
из домов. Оказалось, что больше всего 
жильцов волнуют отнятые у ветеранов 
и пенсионеров льготы, состояние подъ-

ездов, труб и, конечно же, капитальный 
ремонт. По всем поднятым вопросам  уже 
началась совместная работа с жильца-
ми.

– Самые активные согласились стать 
народными ревизорами. Радует, что мо-
лодежь готова активно участвовать в 
программе! – подытожил Давид Дарчиев.

В программу «Народный Ревизор», дей-
ствующую при Чувашском рескоме КПРФ, об-
ратился чебоксарец Михаил Семенов. В свои 
40 лет он весил почти 130 кг. и чтобы похудеть, 
записался в фитнес-центр, расположенный в 
2 минутах ходьбы от дома. Приобрел абоне-
мент на целый год. 

Первое время Михаил исправно посещал тре-
нировки. Всё его устраивало: велотренажеры, ган-
тели, беговая дорожка, бассейн. Личный тренер 
рекомендовала ему эффективные упражнения для 
похудения. Михаил уже сбросил 5 кг лишнего веса. 

Но вот однажды клуб закрылся. На дверях ви-
село объявление о том, что у них прорвало тру-
бы, клуб закрывается на неопределенное время. 
Владельцам абонементов предложили посещать 
фитнес-центр, находящийся в другом районе. 
Михаила такое не устроило, и он решил вернуть 
свои деньги. И столкнулся с проблемами. Все 
ведь любят только брать деньги, а отдавать их не 
спешат.

Семенов обратился за помощью в службу 
юридической поддержки программы «Народный 
Ревизор». Специалисты разъяснили ему закон 

«О защите прав потребителей». Он понял, что по-
требитель вправе отказаться от исполнения дого-
вора оказания услуг в любое время при условии 
оплаты исполнителю фактически понесенных им 
расходов, связанных с исполнением обязательств 
по данному договору. Михаил правильно офор-
мил претензию, и деньги ему вернули.

Уважаемые читатели! Вы тоже можете обра-
титься за помощью в “Народный Ревизор” или в 
Чувашский реском КПРФ удобным для вас спо-
собом. Написать на почту info@revizor21.ru или 
kprfchuv@mail.ru, зайти на сайт www.revizor21.ru 
или www.kprfch121.ru, а также позвонить по тел. 
21-40-97, 28-99-99.

татьяна Долганова.

из практики «Народного Ревизора» Чувашского рескома КПРФ

Жильцы Новочебоксарска могут погибнуть под завалами собственного дома
ежедневно жильцы дома 22 по улице Ком-

мунистической подвергают свою жизнь боль-
шой опасности. Они живут в аварийном доме, 
которому уже больше 45 лет. Руководитель 
программы «Народный Ревизор», действую-
щей при Чувашском рескоме КПРФ, Григорий 
Данилов встретился с обеспокоенными жите-
лями аварийного дома.

Они утверждают, что дом был аварийным уже 
с момента его постройки. Ввиду того, что фунда-
мент закладывался на болоте. Теперь он оседает 
всё ниже и ниже. 

«Нам в свое время выделили здесь квартиры, 
как работникам завода «Химпром». В служебном 
общежитии все комнаты были переполнены», - 
вспоминает Соболева Тамара Андреевна.

Ситуация с каждым годом становится всё хуже. 
Сейчас на внутренних и внешних стеновых пане-
лях огромные трещины, разрушаются балконные 
основания, выходят из строя элементы водосточ-

ной системы.
«Однажды ночью я проснулась от сильной 

тряски, прямо с диваном всё двигалось, очень ис-
пугалась…», - жалуется Тамара Андреевна.

По словам жильцов, они потратили уже 500 
тысяч рублей на проведение независимой экс-
пертизы, которая заключила, что техническое со-
стояние дома - аварийное. Также они исправно 
продолжают платить за капремонт, но куда дева-
ются эти деньги, никто не знает.

Администрация Новочебоксарска не призна-
ет аварийность постройки и хочет навязать ка-
питальный ремонт дому, который по идее нужно 
сносить. 

У жильцов осталась последняя надежда  –  «На-
родный Ревизор». Григорий Данилов взял решение 
проблемы под личный контроль. Если администра-
ция Новочебоксарска откажется признать дом ава-
рийным и включить его в программу расселения, 
команда «народных ревизоров” будет добиваться 

защиты законных прав жильцов в суде.
О подобных проблемах вашего дома вы также 

можете сообщить в программу «Народный Реви-
зор».

Команда «народных ревизоров» 
отправила депутатский запрос главе 
администрации Батыревского района 
Селиванову Р.В. В результате была 
создана комиссия, которая выехала 
на место. В ходе визуального осмо-
тра было установлено, что замусо-
ренный земельный участок является 
территорией общего пользования и 
на нем, согласно ”Правилам благоу-
стройства территории”, запрещается 
сброс и складирование мусора.

Администрацию Бикшикского 

сельского поселения обязали ликви-
дировать вредоносную свалку. Более 
того, на двух жителей деревни со-
ставлены протоколы об администра-
тивном правонарушении. На ближай-
шем заседании административной 
комиссии рассмотрят вопрос о при-
влечении их к административной от-
ветственности.

Вы также можете заявить о не-
санкционированных свалках в вашем 
дворе или населенном пункте по те-
лефону 8 (8352) 21-40 -97.

«Народный Ревизор» добился ликвидации свалки в Батыревском районе
В программу «Народный Ревизор» поступило обращение от жителей 

деревни именево батыревского района. их беспокоила несанкциониро-
ванная свалка мусора за жилыми домами по улице Шигабетдиновых.

Так было. Так стало.

Подводные камни годовых абонементов

Жители предлагают оборудовать 
во дворе автомобильную парковку

Актуальные вопросы жилищно-коммунального хо-
зяйства обсуждались на встрече председателя Союза 
собственников и нанимателей жилья Виктора Макарова 
и народного ревизора Владимира Чукмарова с жителя-
ми многоквартирного дома № 104 по улице Калинина в 
Чебоксарах. 

Дом 1962 года постройки, уже не новый, поэтому и про-
блемы тоже существуют. 

«Как мы убедились, в первую очередь жильцов интере-
сует вопрос равномерного распределения тепловой энер-
гии по помещениям дома в период отопительного сезона. В 
одной квартире - жара, а в другой – холод. Это не нормаль-
но, - поделился впечатлениями от встречи Виктор Макаров. 
- Также обсуждался вопрос благоустройства дворовой тер-
ритории. Люди предлагают оборудовать дворовые проезды 
устройствами ограничения скорости, чтобы проезжающие 
машины не угрожали жизни и здоровью взрослых и детей, 
играющих во дворе.  Ещё одна проблема – отсутствие обо-
рудованной парковки для автомобилей». 

По всем затронутым вопросам Виктор Макаров и Вла-
димир Чукмаров договорились сотрудничать с жильцами 
дома, чтобы по возможности найти их решение. Весомую 
помощь тут может оказать проект «Народный ревизор», 
действующий при рескоме КПРФ.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Молодые люди охотно становятся 
народными 
ревизорами
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Будущее России – социализм!

Почти полвека посчастливилось мне 
работать вместе с Ильёй Павловичем. 
Мы всегда были единомышленниками и 
шли одной нелёгкой, но созидательной 
дорогой.

И.П. Прокопьев олицетворяет основ-
ные черты чувашского народа – народа-
труженика, народа – строителя и борца, 
народа – интернационалиста и патриота. 
Трудолюбие, скромность в быту, верность 
своему делу и принятому решению, обя-
зательность, вежливость и вниматель-
ность к людям, заботливость в семье 
снискали ему всеобщее признание и ува-
жение в народе.

С.М. ислюков,
Председатель Президиума 

Верховного Совета Чувашской АССР.

Вместе с Ильёй Павловичем мы про-
работали более 20 лет. Поэтому могу уве-
ренно сказать, что этот человек сделал 
очень многое для благополучия людей, 
родной республики, огромной советской 
страны. И может заслуженно гордиться 
своими делами.

Все свои силы, способности и талант 
он вложил в создание мощного промыш-
ленного потенциала, базы стройинду-
стрии и стройматериалов, в развитие 
агропромышленного комплекса, сферы 
обслуживания, в формирование научных 
центров, обеспечение необходимых усло-
вий для работы творческих, культурных и 
спортивных организаций…

С этим человеком нам, его коллегам, 
работалось легко и уверенно. Он всегда 
дорожил мнением других, советовался со 
своими товарищами, поддерживал ини-
циативу. Все важнейшие вопросы реша-

лись коллегиально на заседаниях бюро 
обкома партии. И в то же время Илья 
Павлович строго спрашивал со своих 
подчиненных – так, что каждый чувство-
вал ответственность за порученный ему 
участок работы.

Вопросы повышения материально-
го благосостояния и культурного уровня 
трудящихся, строительства жилья, школ, 
детских садов, объектов здравоохране-
ния и культуры всегда оставались в поле 
зрения лидера коммунистов Чувашии. Не 
один десяток раз был он на приёме у ге-
неральных секретарей ЦК КПСС, предсе-
дателей Совмина СССР и РСФСР, решая 
чрезвычайно важные для трудящихся ре-
спублики вопросы.

Не изменил Илья Павлович своим 
жизненным принципам и будучи на пен-
сии. Он по-прежнему остаётся истинным 
членом партии, сохраняющим верность 
идеалам коммунизма.

Л.П. Прокопьев,
Председатель Совета Министров 

Чувашской АССР.

В 60-80-е годы в Чувашии были соз-
даны мощнейший экономический по-
тенциал, социальная инфраструктура. 
Республика из аграрной превратилась в 
индустриальную, одну из развитых эко-
номических зон Российской Федерации, 
а Чебоксары – в один из крупнейших и 
красивейших городов Поволжья. Чуваш-
ская Республика в XX веке вообще была 
огромной строительной площадкой. Се-

годняшнее поколение должно поклонить-
ся людям той эпохи за многое, что тогда 
было создано в республике, включая за-
вод промышленных тракторов, Чебоксар-
скую ГЭС, объединение «Химпром», до-
роги, жилье, благоустройство…

Говорят, чтобы стать героем, иногда 
достаточно мгновенья, а чтобы стать 
личностью – надо достойно прожить всю 
жизнь. Илья Павлович Прокопьев  и мно-
гие другие достойно прожили свою трудо-
вую жизнь, полностью посвятив ее своим 
соотечественникам.

Р.А. ильяной, 
министр жилищно-коммунального 

хозяйства Чувашской АССР.

В нынешней удушающей атмосфере 
безвременья и разрухи животворящую 
силу вселяет в разум и душу сознание 
того, что рядом с нами живет, здравству-
ет и в боевом строю коммунист – лидер, 
настоящий сын чувашского народа Илья 
Павлович Прокопьев. Он, как и прежде, 
активен, общителен, прост и доступен и 
излучает добро, веру и надежду в спра-
ведливое будущее.

Илья Павлович Прокопьев занимает 
особое место во всенародно признанной 
плеяде руководителей Чувашской Респу-
блики. Он прошел завидно долголетний, 
спрессованный созидательным смыслом 
и преданным служением народу жизнен-
ный путь.

Илья Павлович в самые интенсивные 
годы социалистического строительства 

всем богатством своей человеческой 
натуры, широким талантом политика-
организатора, многолетним продолжи-
тельным трудом во главе республики 
снискал подлинное уважение и огромный 
авторитет среди народа. Все, что он делал 
и чего добивался своим умом, энергией и 
настойчивостью каждый день, невозмож-
но ассоциировать только с прошлым. Его 
неизмеримый вклад и сегодня очевиден 
в рукотворном ландшафте республики, 
служит людям, живет добрым началом в 
их сердцах, судьбах и надеждах.

В.А. Мурашкин,
председатель Государственного

планового комитета,
заместитель Председателя Совета 

Министров Чувашской АССР. 

Какую бы высокую должность в районе, 
в республике ни занимал Илья Павлович 
Прокопьев, он всегда находился в курсе 
развития родной стороны, интересовался 
успехами и проблемами земляков. Быва-
ло, доярки не начинали еще утреннюю 
дойку коров, а первый секретарь обкома 
партии уже успел приехать из Чебоксар и 
встречал их на молочно-товарной ферме. 
Машина УАЗ добиралась и до комбайне-
ров, работавших на самом отдаленном 
поле, и до птицефабрики… Односельчане 
не помнят, чтобы его машина промчалась, 
не остановившись, мимо сельского жите-
ля: глубокий ли старец он, либо безусый 
юнец. Илью Павловича всегда интересо-
вала и интересует жизнь родного края, 
родного народа.

П.и. Князев,
председатель Комитета народного 

контроля Чувашской АССР. 

К 90-летию и.П. Прокопьева

Жизнь и труд на благо народа

Илья Павлович Прокопьев родил-
ся 29 июля 1926 года в деревне Ма-
чамуши Вурнарского района. Как и 
большинство сельских ребят того вре-
мени, с шести лет начал помогать ро-
дителям – летом работал на огороде, 
пас скот, зимой занимался домашним 
хозяйством. С молоком матери впи-
тал такие человеческие ценности, как 
честность и порядочность, скромность 
и доброта, почтение к старшим, лю-
бовь к труду…

В августе 1943 года окончил Кали-
нинское педучилище и получил направ-
ление в Хумушскую семилетнюю шко-
лу. А уже в ноябре 1943 года молодой 
учитель был призван в ряды Советской 
Армии. Служил понтонёром на Даль-
нем Востоке. Был принят в ряды пар-
тии. За успешное выполнение задания 
по переправе боевой техники и войск 

Илья Прокопьев был награждён меда-
лью «За отвагу». Служил до 1950 года, 
заочно закончив Хабаровский государ-
ственный педагогический институт.

После увольнения в запас способ-
ного, закалённого в условиях суровой 
армейской жизни молодого человека 
пригласили на работу в партийные ор-
ганы. Сначала И.П. Прокопьев трудил-
ся в Калининском сельском райкоме 
КПСС (заведующим отделом, секре-
тарём, вторым секретарём, первым 
секретарём), затем – в Чувашском об-
коме КПСС.

В 1956 – 1958 годах учился в Выс-
шей партийной школе при ЦК КПСС, в 
1963 году окончил Аспирантуру Акаде-
мии общественных наук при ЦК КПСС, 
защитив диссертацию на учёную сте-
пень кандидата экономических наук.

Более десяти лет Илья Павло-

вич был секретарём обкома КПСС по 
идеологии, а с января 1974 до октября 
1988 года работал первым секретарём 
Чувашского обкома КПСС.

И.П. Прокопьев избирался членом 
ЦК КПСС, депутатом Верховного Со-
вета Чувашской АССР шести и депута-
том Верховного Совета СССР четырёх 
созывов. 

Награждён орденами Ленина 
(дважды), Отечественной войны 1-й 
степени, Трудового Красного Знамени 
(трижды), «Знак Почёта», медалями.

С октября 1988 года – на пенсии. 
Но трудовую деятельность не пре-
кращал, занимался преподаватель-
ской работой – был профессором 
кафедры экономики, менеджмента и 
маркетинга Чебоксарского института 
экономики и менеджмента (филиала) 
Санкт-Петербургского государствен-
ного политехнического университета, 
действительным членом Международ-
ной академии науки и практики орга-
низации производства. 

С 1991 года, после запрета КПСС, 
И.П. Прокопьев вместе с С.М. Ислюко-
вым, Л.П. Прокопьевым и другими пар-
тийными руководителями стал одним 
из главных инициаторов возрождения 
Чувашской республиканской организа-
ции КПРФ. Благодаря личному автори-

тету И.П. Прокопьева и его соратников 
коммунисты восстановили республи-
канскую партийную организацию, со-
хранив и приумножив основные пар-
тийные силы.

Успехи в деятельности республи-
канской партийной организации во 
многом обусловлены именно тем, что 
первые руководители республики И.П. 
Прокопьев, С.М. Ислюков, Л.П. Про-
копьев остались верны коммунистиче-
ским идеалам, активно работали в ря-
дах КПРФ и обеспечили её поддержку 
и авторитет в народе.

Коммунисты и трудящиеся Чувашии горячо и 
сердечно поздравляют Вас со знаменательным 
Юбилеем!

Неутомимо трудясь во имя торжества коммуни-
стических идей, Вы выросли от рядового учителя, 
солдата Великой Отечественной войны до перво-
го секретаря Чувашского обкома партии, члена ЦК 
КПСС, депутата Верховного Совета СССР. 

Самоотверженный труд на благо общества и го-
рячее сердце, верное ленинским идеалам, вывели 
Вас в ряды наиболее ярких партийных лидеров ре-
спублики. И вполне закономерно, что Вы удостоены 
высоких государственных наград. Народ и партия 
заслуженно оценили Вашу многогранную обще-
ственную, государственную и партийную деятель-
ность и никогда её не забудут.

Вся Ваша жизнь – это история становления 
Чувашии в годы развёрнутого строительства со-
циализма. Возводились новые предприятия, рекон-
струировались старые, создавались тысячи новых 
рабочих мест. В поле Вашего зрения всегда были 
вопросы повышения материального благосостояния 
и культурного уровня трудящихся, строительства 
жилья, школ, детских садов, объектов здравоохра-
нения и культуры. Период Вашей работы первым 
секретарём обкома партии – это годы значительных 
достижений во всех областях экономики и культу-
ры Чувашии. Построены и введены в эксплуатацию 
такие крупные объекты, как Чебоксарский завод 
промышленных тракторов и Чебоксарская ГЭС. 
Многое из того, чем десятилетия гордилась Чува-
шия, создавалось под Вашим непосредственным 

руководством. Ваш вклад в развитие Чувашской 
Республики сегодня трудно переоценить.

Партийная работа научила Вас скрупулёзно 
анализировать происходящие явления, реагиро-
вать на запросы трудящихся, при решении любых 
вопросов учитывать мнения рядовых тружеников. 
Удивительное трудолюбие, скромность в быту, вер-
ность своему делу и принятому решению, внима-
тельность к людям, заботливость в семье снискали 
Вам всеобщее уважение и признательность.

В этот памятный день мы, коммунисты Чувашии, 
искренние желаем Вам  доброго здоровья, неисся-
каемой энергии, долгих лет жизни, большого чело-
веческого счастья!

С уважением,
первый секретарь Чувашского рескома КПРФ,
депутат Государственной Думы 
Российской Федерации            В.С. ШУРЧАНОВ

И.П. Прокопьев занимает особое место во всенародно признанной 
плеяде руководителей Чувашской Республики. Он прошел завидно долго-
летний, спрессованный созидательным смыслом и преданным служе-
нием народу жизненный путь. И по праву является одним из виднейших 
и авторитетных партийных, государственных деятелей республики, 
воспитавшим поколение своих последователей, которые в свою оче-
редь сделали большой шаг в укреплении и приумножении материально-
технической базы промышленного и сельскохозяйственного производ-
ства, строительного комплекса, в дальнейшем расцвете национальной 
культуры и искусства.

Уважаемый Илья Павлович!

Человек эпохи
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Россиянам – работу и достойную зарплату!

Поздравляем!
Чебоксарский рай-

ком КПРФ, коммунисты 
Сарабакасинского ТПО 
поздравляют Смирно-
ва Николая ивановича 
с 75-летием и желают 
ему крепкого здоровья, 
оптимизма и благополу-
чия в жизни.

*   *   *
Аликовский райком 

КПРФ и Центральное 
ТПО поздравляют по-
чётного строителя Чу-
вашской Республики 
Фёдорова Григория 
ивановича с юбилеем 
и желают ему отменного 
здоровья, счастья, успе-
хов и благополучия.

Чувашское республиканское отделе-
ние КПРФ для участия в избирательных 
компаниях выборов, назначенных на 18 
сентября 2016 года, и формирования 
соответствующих фондов открыло в Чу-
вашском отделении № 8613 ПАО Сбер-
банк г. Чебоксары (БИК 049706609) сче-
та:

№ 40704810775000000015 – по вы-
борам депутатов Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Фе-
дерации седьмого созыва;

№ 40704810875000000012 - по выбо-
рам депутатов Государственного Совета 
Чувашской Республики шестого созыва.

Кроме этого, первый секретарь Чу-
вашского рескома КПРФ ШУРЧАНОВ 
Валентин Сергеевич, заверенный в 
списке кандидатов в депутаты Государ-
ственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации седьмого созыва 
по Чебоксарскому одномандатному из-
бирательному округу № 38, в том же от-
делении ПАО Сбербанка открыл счет № 
40810810975009000496.

Согласно действующему законода-
тельству избирательные фонды фор-
мируются из пожертвований граждан 
(физических лиц), пожертвований юри-
дических лиц и собственных средств 
избирательного объединения или кан-
дидата.

Для внесения пожертвований гражда-
нин может обратиться в любое отделе-
ние Сбербанка, имея при себе паспорт 
гражданина РФ или другой документ, 
удостоверяющий личность (пожертвова-
ния от иностранных граждан не допуска-
ются). Зайдя в отделение Сбербанка, он 
получает талон на обслуживание через 
терминал по экранной кнопке «Платёж». 
Далее, будучи вызванным к оператору, 
называет реквизиты счета, сумму для 
внесения пожертвования и предъявляет 
паспорт. Оператор Сбербанка оформля-
ет приходный кассовый ордер с указани-
ем слова «пожертвование» и следующих 
личных сведений гражданина: фамилия, 
имя, отчество, дата рождения, адрес 
места жительства, серия и номер доку-

мента, удостоверяющего личность, све-
дения о гражданстве. При подписании 
расходного кассового ордера гражданин 
лично проверяет указанные сведения и 
после внесения денег в кассу получает 
на руки экземпляр расходного кассового 
ордера.

Добровольное пожертвование от 
юридического лица принимается на счет 
только в безналичном порядке с указа-
нием в платежном документе слова «по-
жертвование», даты регистрации юри-
дического лица, записи «Ограничения, 
предусмотренные пунктом 6 статьи 58 
Федерального закона от 12 июня 2002 
года № 67-ФЗ, отсутствуют», или со-
кращения «Отс. огр.». Ограничения, в 
частности, касаются юридических лиц с 
государственным или иностранным уча-
стием в уставном капитале в размере 
более 30 процентов и др.

Расходование средств избиратель-
ного фонда осуществляется в строгом 
соответствии с избирательным законо-
дательством.

Информационное сообщение о специальных избирательных счетах

– Алла, для начала расскажите не-
много о себе: где выросли, учились, 
работаете, чем увлекаетесь?

– Я родилась 20 ноября 1986 года в 
Алатыре, в простой рабочей семье. Учи-
лась в школе-гимназии № 6, после окон-
чания которой, в 2002 году, поступила в 
Алатырский сельскохозяйственный тех-
никум, где обучалась по специальности 
«Бухгалтерский учёт». Окончив техни-
кум, продолжила своё образование в 
Московском гуманитарно-экономическом 
институте. Получила специальность 
«экономист». Также прошла различные 
обучающие курсы. Активно участвовала 
в общественной жизни учебных заведе-
ний. Девять лет проработала в сфере 
здравоохранения, где за многолетний 
и добросовестный труд была отмечена 
ведомственной благодарностью. На дан-
ный момент я занимаюсь общественной 
деятельностью, являюсь народным реви-
зором.

– Знаю, что Вы всерьёз занима-
лись спортом. Каких результатов 
удалось достичь?

– Действительно, я шесть лет про-
фессионально занималась спортивной 
гимнастикой, и в течение десяти лет – 
плаванием. Выступала на городских, рай-
онных и республиканских соревнованиях. 
Неоднократно завоёвывала призовые 
места, о чём говорят многочисленные 
грамоты и медали. Только малая их часть 
занимает стену в моей комнате. Что меня 
подтолкнуло к этому? Вероятно, мой ха-
рактер. С самого детства у меня прояв-
лялись лидерские качества, я очень це-
леустремлённый человек. Поэтому уже в 
пятилетнем возрасте заставила родите-
лей записать меня в секцию спортивной 
гимнастики. Цель была поставлена, а ре-
зультат зависел только от меня самой.

– Можете в двух словах объяс-
нить, что значит быть народным 
ревизором?

– «Народный ревизор» – это респу-
бликанская программа общественной 
организации по защите прав потребите-
лей «Комитет Народного Контроля», на-
правленная на наведение элементарного 
порядка в городах и районах Чувашии, 
а также на контроль за деятельностью 
местных чиновников и коммунальщиков. 
Она действует при чувашском рескоме 
КПРФ. К нам может обратиться любой 
гражданин. Каждая проблема рассматри-
вается профессиональными юристами 
и получает силу депутатского запроса. 
Под контролем депутатов всех уровней, 
вплоть до Госдумы, активисты «Народно-
го ревизора» добиваются решения имею-
щихся проблем. В нашем городе кроме 
меня программу «Народный ревизор» 
представляют секретарь горкома КПРФ 
Александр Киреев и активный член КПРФ 
Олег Гринбладт. Приём граждан ведёт-
ся каждую пятницу и субботу в здании 
городского комитета КПРФ, по адресу: 
ул. Московская/ул. Комсомола, д.36/40, 
с 9.30 до 13.00. Телефоны для справок: 
2-01-93 и 8 987 577 70 21.

– Алла, как и почему Вы решили 
вступить в КПРФ и заняться поли-
тикой?

– Всё довольно просто. Я не верю в 
эффективность действующей власти. 
Более того, уже давно пора остановить 
произвол, творящийся в стране. Как го-
ворится, один в поле не воин. Единствен-
но возможным для меня был вариант 
вступления в Коммунистическую партию 
Российской Федерации, где совместными 
усилиями можно бороться с беззаконием 
и несправедливостью. Так что с февраля 
2016 года я состою в КПРФ, целиком одо-

бряю и поддерживаю её программу «Де-
сять шагов к достойной жизни», с которой 
Компартия идёт на предстоящие в сентя-
бре этого года выборы. Каждый житель 
Алатыря и Чувашии должен осознать ре-
альное положение дел и занять активную 
гражданскую позицию. Пора перестать 
верить словам и обещаниям нынешней 
власти, она уже доказала свою полную 
несостоятельность. Только через выборы 
можно изменить курс в стране. Наше бу-
дущее – в наших руках. 

– С каким настроением Вы уча-
ствовали в местных депутатских 
выборах в прошлом году?

– Те выборы для меня стали первы-
ми, где я принимала участие в качестве 
кандидата в депутаты. Естественно, всё 
было ново и незнакомо и впервые при-
ходилось всё делать самой. Но мне не 
было страшно. Я ощущала уверенность в 
себе. Приходилось лично обходить свой 
избирательный округ и общаться лицом к 
лицу практически с каждым жителем. Это 
послужило мне отличным уроком на бу-
дущее. Непосредственное и живое обще-
ние с людьми позволяет лучше узнать их 
проблемы, а им – познакомиться со сво-
им кандидатом. 

– Некоторые кандидаты в депу-
таты городского Собрания от КПРФ 
вынуждены были снять свои канди-
датуры под давлением «сверху». Не 
боялись ли Вы такого давления?

– Да, я слышала об этом, но сама не 
сталкивалась с подобным давлением. 
Даже если бы оно было на меня оказа-
но, я всё равно не отступила бы от своей 
цели ни на шаг. Не такой я человек. И во-

обще, я считаю такое давление на канди-
датов проявлением слабости и неуверен-
ности в своих силах со стороны тех лиц, 
кто этим занимается.

– Среди кандидатов в депутаты 
от коммунистов в прошлом году Вы 
набрали самый высокий процент го-
лосов избирателей. А возможна ли 
была победа?

– Я верила в свою победу! Лично об-
щалась с избирателями, знала их настро-
ения. Победить, имея за своей спиной 
поддержку действующей власти – нему-
дрёное дело. Совсем другое дело – доне-
сти до людей весь смысл происходящего 
в стране, в их жизни и дать понять, что 
всё зависит лишь от них самих! Я сдела-
ла на тот момент всё зависящее от меня. 
Большой процент голосов – это прямой 
результат моей работы с людьми. При 
подсчёте голосов выявилось очень мно-
го испорченных бюллетеней, причём, я 
думаю, одни портили их целенаправлен-
но, а другие по неграмотности. И в этом 
смысле нам надо работать, чтобы цен-
ные голоса не «улетали» в никуда.

– Каким Вы видите своё жизнен-
ное и политическое будущее?

– Как оптимистка верю в лучшее. По-
литическая карьера у меня ещё только 
в самом начале, мне многому предсто-
ит научиться и пройти через пресс дей-
ствующей власти. Будет сложно, но я не 
сдамся! Я молода и энергична, обладаю 
твёрдым характером, настойчива и об-
щительна, умею добиваться поставлен-
ной цели, быть требовательной к себе и 
окружающим. Так что всё будет отлично! 
Пользуясь случаем, хотела бы поздра-
вить жителей Алатыря с приближаю-
щимся Днём города! Желаю, чтобы наш 
город всегда развивался, процветал, рос 
и молодел. Желаю алатырцам красивых 
и уютных домов, ухоженных улиц и дво-
ров. Чтобы все были счастливы, чтобы 
дети росли в достатке и комфорте, а ста-
рики не чувствовали себя брошенными, 
ненужными и забытыми. Кажется неве-
роятным? Неправда! Всё в наших руках 
и всё зависит только от нас и от выбора, 
который нам в очередной раз предстоит 
сделать 18 сентября.

Беседу вёл Александр КиРееВ.

Наши интервью

Алла Пшеничная: «БУДЕТ СЛОЖНО, НО Я НЕ СДАМСЯ!»
Приятно отмечать, что в последние годы Коммунистическая партия Рос-

сийской Федерации вновь становится партией молодых, энергичных, думаю-
щих, грамотных и целеустремлённых людей. тех, чьи юность и взросление 
происходили в эпоху «дикого капитализма» и кто сполна успел вкусить и ис-
пытать на себе все его «прелести». Настолько, чтобы прийти к выводу, что 
единственным путём к спасению и благополучию страны и народа является 
социализм. К числу представителей такой молодёжи относится и жительница 
города Алатыря Алла Александровна ПШеНиЧНАЯ, член бюро Алатырского 
горкома и член рескома КПРФ.


